



LECCION 1: GRUPO PEQUEÑO INTERMEDIO

Esperanza

IDEA PRINCIPAL:

Jesús, el Mesías, cumplió la promesa divina de un rey y salvador, aunque llegó de forma humilde e inesperada. Su vida y su misión formaban parte del plan divino de Dios, y debemos poner toda nuestra esperanza en él porque es el único que puede salvarnos de verdad.

PASAJES BÍBLICOS:

- 2 Samuel 7:12-13
- Lucas 2:8-20
- Isaías 7:14

VERSÍCULO BÍBLICO:

“Muy bien, el Señor mismo les dará la señal. ¡Miren! ¡La virgen concebirá un niño! Dará a luz un hijo y lo llamarán Emanuel (que significa “Dios está con nosotros”).”

Isaías 7:14, NTV



Prepara tu corazón para enseñar.
Planifica la lección



Conecta con los niños y haz que se sientan escuchados y atendidos.. (15 minutos)



Facilitar la actividad y el estudio para ayudar a los niños a conocer y amar a Jesús. (20-25 minutos)



Llevar a los niños a vivir la misión del Evangelio. (5-10 minutos)

Prepárate



Prepara tu corazón para enseñar.
Planifica la lección.

PREGUNTAS:

- ¿Cómo puedes orar por los niños esta semana?
- ¿Hay algún niño o petición específica por la que puedas orar?
- ¿Hay alguna adaptación que pueda hacer a la lección de esta semana para servir mejor a los niños de su grupo pequeño o para que su grupo pequeño sea más eficaz?

MATERIALES:

- Una Biblia
- Gafetes
- Un refrigerio por niño
- Impreso 1, uno por grupo pequeño
- Impreso 2, varios por grupo pequeño (notas adhesivas como sustituto)
- Hoja grande de papel o cartulina
- Rotuladores, crayones o lápices de colores
- Cartulina
- Tijeras
- Pegamento o cinta adhesiva

Conecta



Conecta con los niños y haz que se sientan escuchados y atendidos.
(15 minutos)

Grupo pequeño Sesión 1

ROMPEHIELOS:

Distribuye las gafetes y los bocadillos. Elija una de las siguientes actividades para romper el hielo y realícelas juntos mientras los niños comen su refrigerio:

- Opción 1: Pide a los niños que compartan sus altos y bajos (lo mejor y lo peor que les ha pasado hoy o la semana pasada).
- Opción 2: Pide a los niños que compartan por turnos cómo se sienten hoy utilizando la tabla «¿Cómo te sientes?» (de la Bolsa de juegos del CKC).

ORAR JUNTOS:

Recoge las peticiones de oración de los alumnos. El líder o un alumno puede orar por todo el grupo o un líder puede emparejar a los alumnos e invitarlos a orar unos por otros.

INTRO:

Pregunta:

- **¿Qué es lo mejor de la Navidad?**
- **¿Por qué nos emocionamos con la Navidad?**
- **¿Por qué celebramos la Navidad?** (Es celebrar el nacimiento de Jesús).
- **¿Te gusta la espera para que llegue el día de Navidad?**
- **¿Qué crees que esperaba la gente en tiempos de Jesús?**

Diga, **Durante muchos años, el pueblo de Dios sufrió, experimentando pruebas, opresión, esclavitud y miedo. Dios envió profetas para dar esperanza de que el Mesías estaba en camino.**

¿Sabes lo que es un profeta? (una persona elegida para hablar en nombre de Dios y guiar al pueblo de Israel)

Un profeta llamado Samuel se acercó a uno de los reyes de Israel, el rey David, y le dijo lo siguiente:

Lee 2 Samuel 7:12-13 para los alumnos.

DEFINICIÓN

Mesías: Jesús es el libertador o salvador que vino a salvar a la gente de sus pecados. El Mesías iba a ser el Rey elegido que tendría un reino que duraría para siempre.

ACTIVIDAD: EMPAREJANDO PARA UN REY

Explica a los alumnos que van a jugar a un juego de parejas. Reparta el Impreso 1 y pida a los alumnos que elijan las imágenes que mejor representan a un rey.

Pida a los alumnos que utilicen las imágenes para elegir qué objetos esperarían con la llegada de un rey, el Mesías.

Si te enteras de que va a nacer un rey, ¿cómo esperas que sea? (Toma las respuestas).

Corazón



Facilitar actividades y estudios para ayudar a los niños a conocer y amar a Jesús.
(20-25 minutos)

Grupo pequeño Sesión 2

INTRO:

Pregunta:

¿Alguna vez te ha hecho ilusión un regalo, pero has recibido algo diferente?

¿Alguna vez te han hecho un regalo mejor de lo que esperabas?

Diga, **A veces pensamos que vamos a recibir un regalo, pero no es lo que esperábamos. A veces, ¡es incluso mejor de lo que esperábamos!**

Mientras nos preparamos para la Navidad, podemos emocionarnos con la anticipación de diversión, regalos y celebración. Habrá momentos en que será diferente de lo que esperamos, pero eso puede ser algo bueno.

Cuando miramos a Jesús, el Mesías que nace como el Rey de los Judíos, su nacimiento fue diferente de lo que nadie esperaba, pero fue un nacimiento especial. El nacimiento de Jesús fue la promesa que Dios cumplió a su pueblo. Jesús era la persona en la que el pueblo podía poner su esperanza para salvarse.

OPCIÓN 1: ACTIVIDAD: ÁRBOL DE LA ESPERANZA

Pregunta, **¿Qué significa esperar en Jesús?**

Di, **La esperanza en Jesús es la confianza en que Él está siempre con nosotros, guiándonos, y en que podemos confiar en sus promesas.**

Lea o pida a un alumno que lea en voz alta Hebreos 10:23 NTV.

¿Cuáles son algunos ejemplos de cosas que esperas? (esperar un día soleado, una buena nota o que ocurra algo divertido)

Dibuja un gran tronco de árbol y sus ramas en la cartulina o el papel. Asegúrate de que sea lo bastante grande para que quepan muchas hojas. Reparte la cartulina y las tijeras. Ayuda a los alumnos a recortar las formas de las hojas si necesitan ayuda.

Reparte a cada niño varias hojas de papel o notas adhesivas.

Pida a los niños que piensen en las cosas que esperan de Jesús. Anímelos a escribir o dibujar una esperanza en cada hoja. Los niños más pequeños pueden hacer dibujos que representen sus esperanzas si todavía no saben escribir.

Haga que los niños se acerquen uno por uno para compartir sus esperanzas y luego peguen sus hojas en las ramas del árbol.

Cuando cada niño coloque su hoja, di, **Nuestra esperanza en Jesús significa que confiamos en Él. Igual que confiamos en una silla para que nos sostenga, o en un automóvil para que nos lleve de un sitio a otro.**

Una vez que todas las hojas estén en el árbol, da un paso atrás y admira el Árbol de la Esperanza en Jesús.

Diga, **Mira ahora que está lleno de esperanzas. Al igual que el árbol ha crecido y se ha hecho más hermoso con nuestras esperanzas, nuestras vidas pueden llenarse de crecimiento a través de la esperanza en Jesús.**

Siempre que nos sintamos abatidos o inseguros, podemos pensar en el Árbol de la Esperanza en Jesús y recordar todas las cosas que esperamos con ilusión a través de Jesús.

Para los alumnos mayores, discute la diferencia entre la esperanza general y la esperanza en Jesús, haciendo hincapié en la importancia de la fe y la confianza en él.

Opcionalmente, toma una foto del Árbol de la Esperanza en Jesús para compartirla con los padres o para guardarla como recordatorio

OPCIÓN 2: ESTABLO DE LA ESPERANZA

Primero, toma 5 palitos de helado y pégalos, formando una casa o un establo. A continuación, toma un trozo de cartulina blanca y traza el contorno. Recórtalo por dentro del trazo. Deja que los alumnos coloreen o dibujen el nacimiento en el papel. Puede incluir a Jesús en un pesebre, María, José, animales y una estrella.

Pide a los alumnos que escriban la palabra «Esperanza» en el papel o en el establo. Para terminar, pega el papel por detrás

Diga, **Hoy es un día para celebrar la esperanza. Gracias a Jesús, tenemos esperanza, porque Jesús es el Rey y el Mesías que entró en nuestro mundo para poder experimentar la vida y todo por lo que pasamos. Jesús vino a morir por nuestra salvación a pesar de nuestro propio pecado. Tenemos esperanza.**

ILUSTRACIÓN:

Hable con los alumnos sobre tener algo que esperar con ilusión, como las vacaciones, las vacaciones de Navidad, los regalos, etc., y sobre cómo nos da esperanza.

Diga, **Cuando nos sentimos cansados o aburridos con la escuela, tener algo emocionante que esperar puede darnos la energía para empujar a través de tiempos difíciles.**

De manera similar, el pueblo de Dios estaba luchando bajo el control de otra nación que dictaba sus acciones. Estaban frustrados con su situación, pero se aferraban a la esperanza de que Dios cumpliría su promesa de enviar al Mesías para salvarlos y ser el Rey que necesitaban.

El Rey prometido vino, aunque de una manera inesperada. Era diferente, pero era un camino mejor: el camino de Dios.

Manos



Llevar a los niños a vivir la misión del Evangelio
(5-10 minutos)

Grupo pequeño Sesión 2

NOTA PARA EL LÍDER

RECAPITULEMOS:

Diga, **Jesús es el Mesías elegido, enviado por Dios para traer esperanza al mundo. El nacimiento de Jesús fue sencillo e inesperado, pero no por ello dejó de ser maravilloso y parte del plan de Dios para traer al Rey que iba a traer la esperanza al pueblo de Dios.**

Pregunta:

- **¿En qué cosas pones tu esperanza cada semana?** (sillas, automóviles, personas como padres o profesores)
- **¿Por qué podemos poner nuestra esperanza en Jesús?**
- **¿Para qué ponemos nuestra esperanza en Jesús?** (Jesús nos salva de nuestros pecados)

Este es un buen lugar para presentar el Evangelio y hablar de la salvación que tenemos a través de la fe en Jesús. Considera centrarte en la esperanza que tenemos porque todo el que crea en Jesús se salvará de sus pecados.

RESPUESTA Y REFLEXIÓN:

Imprime el versículo para memorizar.

En el reverso de la tarjeta, anima a los alumnos a hacer un dibujo de la primera Navidad. Pídeles que traigan la tarjeta la semana que viene para compartir su dibujo con el grupo pequeño. Ofréceles un incentivo si la traen la semana que viene (por ejemplo, un ticket).